

# PAPARAZI

## Sambut HUT TNI ke-79 dan Kodam IV/Diponegoro, Kodim 0714/Salatiga Wujudkan Cinta Kasih Kepada Masyarakat

Agung widodo - SALATIGA.PAPARAZI.ID

Sep 23, 2024 - 08:59



Foto: Kodim 0714/Salatiga Menggelar Baksos dan Bakti Kesehatan di Halaman Makodim 0714/Salatiga, Kota Salatiga Jawa Tengah, Minggu (22/09/2024).

SALATIGA- Dalam rangka menyambut HUT TNI ke-79 dan HUT Kodam

IV/Diponegoro ke-74 tahun 2024, Kodim 0714/Salatiga menggelar baksos dan bakti kesehatan meliputi donor darah, khitanan masal, pengobatan gigi dan umum, dengan mengusung tema 'TNI modern bersama rakyat siap mengawal sukses kepemimpinan nasional untuk Indonesia maju' Kegiatan tersebut bertempat di halaman Makodim 0714/Salatiga, Kota Salatiga Jawa Tengah, Minggu (22/09/2024).

Kegiatan bakti sosial dilakukan bentuk kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah Salatiga dan sekitarnya.

Kegiatan juga dihadiri langsung oleh Komandan Korem 073/Makutarama, Kolonel Inf Ari Prasetya, S.E , M.Han.yang didampingi Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes,S.Hub.Int., M.Han.

Dalam sambutannya, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI untuk selalu dekat dan hadir di tengah-tengah masyarakat.

"Kegiatan bakti sosial ini kami selenggarakan sebagai wujud nyata peran TNI dalam membantu masyarakat. Kami berharap program pengobatan gratis, pembagian sembako, dan khitanan massal ini dapat meringankan beban masyarakat yang membutuhkan," ujar Letkol Guvta.

Dandim menjelaskan ratusan warga antusias mengikuti kegiatan ini. Keberadaan Tim Medis dari TNI dan PMI memberikan layanan kesehatan secara gratis kepada masyarakat. Pengobatan yang diberikan meliputi pemeriksaan kesehatan umum, pemberian obat-obatan, dan konsultasi medis serta Khitanan.

Selain itu, pembagian 150 orang paket sembako gratis kepada warga kurang mampu menjadi salah satu bentuk bantuan langsung untuk meringankan kebutuhan pokok sehari-hari.Sembako dibagikan kepada masyarakat yang sudah terdata sebelumnya.

"Program 400 porsi makan gratis dengan menggandeng UMKM dan pedagang bagi warga masyarakat juga mewarnai kegiatan bakti sosial ini," tandas Dandim.

Di samping pengobatan dan pembagian sembako, acara khitanan massal juga disambut dengan antusias oleh warga. Anak-anak dari keluarga kurang mampu mendapatkan pelayanan khitan gratis yang dilakukan oleh tim medis profesional, dengan harapan dapat membantu meringankan beban ekonomi keluarga.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, TNI bisa lebih dekat dengan masyarakat, serta bisa memberikan manfaat yang nyata dan langsung dirasakan oleh warga," pesan Dandim.

"Kegiatan bakti sosial ini diharapkan dapat menjadi salah satu sarana untuk mempererat sinergi antara TNI dan masyarakat serta sebagai bentuk pengabdian TNI untuk negeri dalam menyambut HUT TNI ke-79," pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kasrem 073/Mkt Letkol Arh Muda Setyawan, S.IP, M.IP, Kapolres Salatiga, Wakapolres Semarang, Asisten III Administrasi Umum Sekda Kota Salatiga, Wakil Bupati Semarang serta tamu undangan lainnya.